

Polizei begrüßt 100. „BOB“-Betrieb

Aktion des Polizeipräsidioms Mittelhessen ist im Lahn-Dill-Kreis am erfolgreichsten



100. „BOB“-Betrieb: Im „Bistro Mauri“ im Freizeitbad Panoramablick in Eibelshausen gab es von (v.l.) Eschenburgs Bürgermeister Götz Konrad, Projektleiter Andreas Düding und Polizeioberkommissar Markus Schaaf ebenso Glückwünsche an Denise Seddone wie von Polizeioberkommissar Björn Petry an Maurizio Seddone und von Polizeioberkommissar Karl-Heinz Pietsch, dem Leiter der Polizeidirektion Lahn-Dill, Rolf Krämer, und Polizeipräsident Manfred Schweizer. (Foto: kaw)

Eschenburg-Eibelshausen (kaw). Die Aktion „BOB“ des vier Landkreise umfassenden Polizeipräsidioms Mittelhessen ist im Lahn-Dill-Kreis bisher am erfolgreichsten, jedenfalls was die Anzahl der mitmachenden Gastronomiebetriebe angeht: Am Donnerstagnachmittag konnte mit dem „Bistro Mauri“ in Eibelshäuser Bad Panoramablick der 100. „BOB“-Betrieb begrüßt werden.

Die besondere Urkunde wurde von Polizeipräsident Manfred Schweizer überreicht. Im gesamten Zuständigkeitsgebiet des Polizeipräsidioms, das die vier Landkreise Lahn-Dill, Gießen, Marburg-Biedenkopf und Wetterau umfasst, beteiligten sich rund 260 gastronomische Betriebe an der Aktion gegen Alkohol am Steuer, erläuterte Schweizer. „Davon sind die meisten im Lahn-Dill-Gebiet“, sagte der Polizeipräsident. Fast 39 Prozent, also

mehr als ein Drittel, der in dem großen Gebiet bisher angemeldeten Kneipen, Gaststätten und Diskotheken befinden sich zwischen Waldsolms im Süden des Kreises und Dietzhölztal im Norden.

Das „Bistro Mauri“ in Eibelshausen ist nun der 100. Betrieb, der die Kampagne gegen Alkohol am Steuer unterstützt. „Sie zeigen, dass sie Verantwortung übernehmen“, bedankte sich Schweizer bei Maurizio Seddone für sein Engagement bei

„BOB“. Dem Gastwirt selbst liege die Aktion sehr am Herzen – aus familiären Gründen, ergänzte Polizeihauptkommissar Andreas Düding, Projektleiter im Lahn-Dill-Kreis.

Seit dem Start des Projekts „BOB“ vor einem Jahr haben er und sein Team – die Polizeioberkommissare Björn Petry, Markus Schaaf und Karl-Heinz Pietsch – jede Menge Werbung für die Aktion gemacht. „BOB“ ist eine Öffentlichkeitskampagne gegen Alkohol am Steuer, die ursprünglich aus Belgien kommt. Die Zielgruppe sind Verkehrsteilnehmer im Alter von 18 bis 24 Jahren.

„BOB“ ist derjenige, der seine Freunde sicher nach Hause fährt. Für ihn gilt Null Komma Null Promille. Legt er seinen

knallgelben „BOB“-Schlüsselanhänger auf die Theke, signalisiert er jedermann, dass er an dem Abend keinen Alkohol trinkt.

Die Gastronomiebetriebe, die sich an der Kampagne beteiligen, unterstützen „BOB“, indem sie die Fahrer für ihre

Verantwortung „belohnen“. Das erste (nichtalkoholische) Getränk für „BOB“ gibt es gratis. Bisher wurden mehr als 50 000 „BOB“-Schlüsselanhänger verteilt. Die Internetseite „www.aktion-bob.de“ hat monatlich über 14 000 Aufrufe zu verzeichnen.

Diese Betriebe machen mit

Aßlar: Piwis Gleis.

Bischoffen: Atlantico Pizzeria und Cocktailbar.

Braunfels: Gasthaus Gombel, Schluckspecht, Bistro am Schloß.

Breitscheid: Gaststätte Schützenhaus.

Dillenburg: Bürgerstüble, Café Conrad, Oranien-Ausschank, Gaststätte Erbse, Zum Krug, Druckfehler, Hessenstube, Cabana-Bar, Bei Brigitte, Pub Highlander, U-Boot.

Dietzhölztal: Bierbrunnen, Bistro Neutral, Zur Waldesruh, Alte Brauerei, Haus am Hammerweiher.

Driedorf: Junkerstube, Wäller Hütte, Gaststätte Dampflok, Pub Caprice (Blaulichbar).

Ehringshausen: Cracker.

Eschenburg: Bistro Mauri, Gaststätte Piccola, Gaststätte Baum, Mikado.

Greifenstein: Ulmtalschänke, Brösel´s, Haaner Eck, Outdoor-Zentrum Lahntal, Ulmtalklause.

Haiger: Hayermann, Steinbacher Gasthaus, Zwitscherstube, Jack Daniels, Gaststätte Zur Altstadt.

Herborn: Gasthausbrauerei Gutshof, Little Rock, Bistro Phönix, Leo´s Keller, Unikat, Schorsch´s Bergschänke, Zyg Zag, Orange Lounge, 3 P zwo, Am Kamin, Bistro Neutral, Sicilia, Bürgerchenke, Tanzhaus Alpenmax.

Hohenahr: Kornbergshänke.

Hüttenberg: Zum steinernen Haus, Kunstmühle, Zur Linde, Heuboden.

Leun: Bistro Pavillon.

Mittenaar: Schuppi´s Restaurant.

Schöffengrund: Solmser Hof, Zur Bernstadt, Longline, Quem-bachtal.

Sinn: Sinner Hof, Bärenklause, Derby Stuben.

Solms: Las Palmas, Rock' n Ride, Bodos' Spelunke, Funnyland.

Wetzlar: Bürgerhaus, Zum Anker, Bierkarusell, Cafe Noef,

Domtreppe, Harlekin, Hörsheimer Eck, Steakhaus Bolero,

Wöllbacher Tor, Zum Landsknecht, Gaudi, Binding am Eisen-

markt, Stoneage, Tasch´s Wirtshaus, Jimmy´s Bowling Palace,

Fossis La Michelle, Diskothek POCO, EBENE, Hotel Mercure,

Bunte Katze, Schützenhaus Nauborn, Sportheim BC Nauborn,

Bistro 301.

(kaw)